Debate

REALISMO - IRREALISMO

A partir del 11 de septiembre de 2001 a las nueve de la mañana el Grupo de Investigación sobre "Epistemología: Racionalidad y Relativismo", del Departamento de Filosofía de la Universidad Nacional, se reunió durante dos semanas en un Seminario de Investigación sobre el tema "Verdad, Realidad, Relativismo". Nunca nos imaginamos que, justamente ese día, la realidad superaría en horror a muchas maneras de imaginar el mundo. Pero igual, como casi todos, seguimos trabajando. Eso sí, conscientes de que entrábamos a una nueva era. Durante esas dos semanas contamos con la estimulante presencia del Profesor Eduardo Fermandois de la Universidad Libre de Berlín, quien participó en nuestro Seminario con la contribución: "Verdad y justificación: la intrínseca relación y la imborrable diferencia entre dos conceptos" (Ideas y Valores 117: 55-78). Los textos que aparecen a continuación son el resultado de las discusiones de aquellos días, ya iniciadas informal, y también formalmente en algunos otros lugares de este planeta (Berlín, Buenos Aires, Madrid, Villa de Leiva), y aún no terminadas. Sabido es que las discusiones filosóficas no se acaban sino que se interrumpen.

> Luis Eduardo Hoyos Ciudad Universitaria Diciembre de 2002